

Carta a los grupos de interés

GRI 2-22, 2-23, 2-24

Es un orgullo presentarles nuestra gestión en sostenibilidad correspondiente al año 2023 de acuerdo con los lineamientos globales y locales de reportabilidad, en un ejercicio de transparencia sobre nuestra gestión de impactos ambientales, sociales y de gobierno corporativo.

Esto es coherente con nuestra mirada sustentable del negocio, mediante la que buscamos fortalecer la consistencia entre la sostenibilidad y el modelo de gestión empresarial, para generar valor a todos nuestros grupos de interés.

Así lo hemos declarado en nuestro Propósito: “Crear valor para la evolución de la humanidad, a través de productos desarrollados por personas que piensan en el bienestar del planeta”. En el que hemos trabajado durante los últimos cinco años, y que se ha transformado en una importante guía para el desarrollo profesional y personal de nuestros equipos, y en un marco de referencia para desarrollar nuevas estrategias, proyectos e iniciativas.

En sintonía con los desafíos que nos depara el futuro, contamos con un robusto modelo de gobernanza que nos permite liderar iniciativas y realizar seguimiento efectivo de los asuntos estratégicos de sostenibilidad de la compañía.

En cuanto a nuestra Estrategia Corporativa de Sostenibilidad, hemos logrado una implementación del 85%, destacándonos por nuestro compromiso continuo.

Asimismo, en nuestra Agenda de Sostenibilidad 2030, hemos avanzado exitosamente en seis de 12 de nuestros compromisos, marcando así nuestro progreso tangible hacia metas significativas al 2030.

Nuestros colaboradores han desempeñado un rol crucial en la consecución de nuestros objetivos. Hemos llevado a cabo iniciativas significativas a lo largo de 2023, tales como los programas Liderazgo con Propósito y Reconocimiento alineado al Propósito.

Asimismo, estamos comprometidos con la creación de un entorno laboral saludable, basado en la igualdad de trato y oportunidades. En esa línea, hemos formalizado nuestra Política Corporativa de Diversidad, Equidad e Inclusión. Además, avanzamos en la implementación de la Estrategia de Diversidad, Equidad e Inclusión, impulsando prácticas orientadas a garantizar que todos nuestros espacios estén libres de abusos y discriminaciones arbitrarias, fomentando un ambiente en el que la diversidad sea valorada y celebrada.

Con el fin de garantizar un entorno laboral justo y equitativo, nos complace anunciar nuestro compromiso con otorgar un salario digno a nuestros colaboradores. Entendiendo que esto va más allá de cumplir con los requisitos legales mínimos y que se trata de proporcionar a las personas un salario que les permita llevar una vida con bienestar, calidad y dignidad para ellos y sus familias. A partir del año 2024, trabajaremos en la definición de la metodología para su establecimiento en nuestra empresa.

Durante el año 2023 seguimos consolidando la sostenibilidad de nuestro negocio al ser reconocidos como una de las empresas más sustentables de la industria, posicionándonos dentro del 5% de las compañías mejor evaluadas del rubro de Metals & Mining, según el Corporate Sustainability Assessment, herramienta utilizada para determinar la participación de las empresas en el Dow Jones Sustainability Index. Es importante destacar que Molymet se somete voluntariamente a esta evaluación y estos reconocimientos son el resultado del alto nivel de compromiso de la compañía en materia de ASG.

En Molymet, nos dedicamos a crear valor para todos nuestros grupos de interés. En este sentido, durante el año 2023, nos sometimos a la evaluación del Stakeholders Sustainability Index, SSIndex, un indicador que aborda los riesgos y la sostenibilidad en relación con la percepción de dichos grupos. A partir de los resultados obtenidos, SSIndex ha otorgado la certificación a los grupos de interés clientes, proveedores y colaboradores, lo que acredita la percepción favorable.

Nuestros clientes pueden confiar plenamente en que los productos que creamos no solo cumplen con los estándares actuales, sino que también están a la vanguardia de las expectativas. Además, nuestros procesos de producción están diseñados de manera consciente para preservar y cuidar los recursos naturales.

En este sentido, durante el 2023, las filiales de Molynor y Molymet Belgium obtuvieron la certificación de Molybdenum Mark, la que es una extensión de Copper Mark que promueve prácticas de producción y abastecimiento sostenible y responsable.

Como empresa, nos hemos propuesto abordar con determinación los desafíos ambientales y sociales que enfrentamos en la actualidad. Estamos convencidos de que podemos contribuir con soluciones que no solo impacten positivamente en el bienestar de las personas, sino que también fortalezcan los cimientos de nuestra propia sostenibilidad.

Para materializar este compromiso, hemos puesto en marcha diversas iniciativas centradas en la reducción de emisiones y la promoción de energías renovables. Un claro ejemplo de esto es la instalación de un molino de viento en nuestra filial europea, Molymet Belgium, que permitirá que el 80% de la electricidad consumida en esta planta provenga de fuentes renovables.



En Chile, hemos alcanzado importantes hitos al concluir exitosamente los proyectos fotovoltaicos en nuestro edificio corporativo y edificio I+D. Además, nos enorgullece compartir que en las filiales MolymetNos y Molynor hemos certificado que la totalidad de la energía eléctrica que consumimos proviene de fuentes renovables. Paralelamente, estamos avanzando en el estudio para la transición de la matriz energética a gas natural en Molynor. Asimismo, nos complace informar que nos encontramos en la fase final del proyecto de modernización de la planta MolymetNos, el que no solo optimizará nuestras operaciones, sino que también nos permitirá reducir voluntariamente en un 40% nuestros permisos de emisiones de SO₂, y cumplir así con nuestros compromisos para el año 2025. Estamos comprometidos con seguir liderando iniciativas que impulsen un impacto positivo en el medioambiente y en nuestra comunidad.

Las comunidades ocupan un lugar importante entre nuestros grupos de interés por esta razón, nos encontramos dedicados a formalizar nuestro compromiso con ellas. Durante el año 2023, hemos avanzado en la elaboración de la Política Corporativa de Gestión Social y Relacionamento Comunitario, sentando así las bases para la implementación de una estrategia que fortalezca nuestra conexión y colaboración con las comunidades.

Molymet busca cumplir con el espíritu de los requisitos legales aplicables, que incluyen leyes tributarias que son parte fundamental de nuestro compromiso. Es por ello que este año definimos una Política Tributaria que está alineada con el Propósito y los Valores de Molymet y sus filiales.

De cara a nuestro desarrollo futuro, tenemos el desafío de seguir creciendo de manera orgánica y responsable, a través de la diversificación del negocio de manera estratégica dentro de nuestra gestión sostenible.

Para ello, expandiremos el negocio de metales en que podamos agregar valor utilizando los recursos, conocimiento y experiencias existentes dentro de la compañía, al ser uno de los principales focos la inversión en proyectos asociados al renio y al litio. Nuestro Propósito y mentalidad de innovación serán los ejes principales en este camino.

A lo largo de este capítulo, damos cuenta de las acciones concretas que hemos generado, de nuestros mecanismos de gestión y de toma de decisiones que no solo están determinados por asuntos financieros, sino que también ponen en el centro a las partes interesadas de acuerdo con nuestros compromisos de sostenibilidad.

Los invito a revisar en detalle los avances de nuestra gestión en 2023.

Edgar Pape Arellano
Vicepresidente Operaciones América

